



PEOPLE 2023

International Conference: Collaborative Solutions to Environmental Problems under Climate Change, August 7-11, 2023, Montreal, Quebec, Canada



**CRSNG
NSERC**

Hélène Fortier est Agente de promotion des partenariats de recherche au Conseil de recherche en sciences naturelles et génie du Canada au Québec (CRSNG) depuis 15 ans. Elle participe à des conférences et des événements qui visent à rassembler organismes et chercheurs pour générer des partenariats de recherche. Elle est aussi responsable de gérer des demandes de subventions Alliance avec universités ou les subventions de Recherche et développement appliqué avec les collèges.

Hélène oeuvre au sein du Gouvernement et de l'industrie depuis plus de 25 ans, où elle a travaillé entre autres pour Thales Canada.

Hélène Fortier has been a Research Partnership Promotion Officer at the Natural Sciences and Engineering Research Council of Canada (NSERC) for the last 15 years, promoting research partnerships between organisations and Researchers at conferences and events. She has also been managing Alliance Grants with University Researchers and Applied Research and Development Grants with College Researchers.

Hélène has evolved with Government and industry for over 25 years, where she has worked, amongst others, with Thales Canada.